



2021-2022年度
国際ロータリーのテーマ
**奉仕しよう みんなの
人生を豊かにする
ために**

R I 会長
シェカール・メータ

第2720地区ガバナー
第2720地区ガバナーエレクト
大分第3グループガバナー補佐

大 森 克 磨
堀 川 貴 史
藤 本 修 司

第2720地区 大分第3グループ
別府東ロータリークラブ

例会日：毎週木曜日 12時30分

例会場：ホテルサンバリーアネックス

事務所：別府市西野口町1番1号
〒874-0931 (青山通りビル3階)
TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
E-mail: jigoku@beppuhigashi-rc.jp
info@beppu4rc.jp
http://www.beppuhigashi-rc.jp/

会長 羽田野 徹 幹事 森 憲司

VOL. 43-No.16 2022年1月6日

第2033回例会

公共イメージ委員長 尾方 義顕



鶴居村の丹頂

“ロータリーを通じて

各ロータリークラブ、各企業

各々の成長と友情を深める”

別府東RC 会長テーマ

■ 点 鐘 18時30分

■ ロータリーソング

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

■ 出席報告 委員長 中村 忠孝

本	会員総数	43名	ゲスト	0名
	出席数	26名	ピジター	0名
日	欠席数	15名	出席率	63.41%

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：樽谷、加藤

■ メイクアップ

事前

事後

■ 欠 席

安部、赤嶺、阿南、一力、石田、児玉、久保田、
二宮(滋)、沼田、岡本、但馬、高橋、詫磨、立川、
山下

会長の時間

会長 羽田野 徹

あけましておめでとうございます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、2022年は、東洋の「十干十二支」の考え方では「壬寅」（みずのえとら）の年です。

「壬」は十干の9番目であり、生命の循環に喩えると次の生命を育む準備の時期です。女偏を入れると妊婦の妊を表すのでよくご理解できると思います。

「寅」は十二支の3番目と初めの位置に近く、春の芽吹きが始まり、暖かくなって虫たちが動き出すときです。これらを合わせ考えると、2022年は厳しい冬の寒さを越えて草木が芽吹き、生命力に溢れた明るい未来につながっていく年になっていくのではないのでしょうか。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の流行による緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が続いた厳しい一年となりました。わがクラブも二カ月ほど休会を余儀なくされたのはいうまでもありません。その後10月より再開されましたが、ここにきてオミクロン株による感染拡大など、新たな脅威も心配されています。しかしながら、ワクチンや治療薬など人類の叡知によって、一歩ずつ着実に良い方向へと進んでいるように感

じます。

そして、コロナ禍は私たちの社会や経済に大きなダメージを与えている一方で、さまざまな変化を生み出し、その中で新しいビジネスや文化も生まれつつあります。まさに、コロナ禍という厳しい冬にあって、ウーバーイーツなどの新しいビジネスが芽生えて成長しているようではないでしょうか。

最近では2010年、1998年、1986年が寅年にあたります。起こった出来事を抜粋すると次の通りです。

2010年：民主党政権下で菅直人総理が誕生・小惑星探査機「はやぶさ」が7年ぶりに帰還し小惑星「イトカワ」の微粒子の回収に成功・円高で6年半ぶりに日銀が市場介入しゼロ金利が復活

1998年：Windows98発売・サッカーワールドカップフランス大会に日本初出場・横浜ベイスターズが38年ぶり日本一

1986年：男女雇用機会均等法が施行・ファミコンソフト「ドラゴンクエスト」発売・土井たか子議員が日本社会党委員長に就任し日本の主要政党で初の女性党首に

最後にみずのえとら生まれの歴史人として、徳川家康が挙げられます。我慢に我慢を重ね270年の長期にわたる江戸幕府の祖です。我々も例に習い今年は今までの苦難を喜びに開花して素晴らしい年になることを祈念して会長の挨拶とさせていただきます。

ご清聴ありがとうございました。

■ 幹事報告 幹事 森 憲司

1. ロータリー適用相場変更のお知らせ

2022年1月1日よりロータリーのすべての振り込みに対する適用相場が、下記の通り変更となりましたのでお知らせ致します。

1ドル 115円 (現行 114円)

2. 公益財団法人ロータリー日本財団より、年次寄付累計額が3,000ドルに達し、マルチプル・ポール・ハリス・フェローとなられた樽谷壽生会員に認証ピン、年次寄付累計額が1,000ドルに達し、ポール・ハリス・フェローとなられた笠木隆弘会員に感謝状と認証ピンが届いております。本日、ご披露しお渡しいたします。



【笠木隆弘会員】



【梅津 亮会員】

3. 12月例会時、皆様にご協力をお願いしておりました「歳末助け合い募金」について、益金が6,000円になりましたので、別府市社会福祉協議会へお渡し致します。ご協力ありがとうございました。

4. 例会変更のお知らせ

- 大分臨海RC 1月10日(月)の例会は、法定休日により休会いたします。
- 大分1985RC 1月10日(月)の例会は、法定休日により休会いたします。
- 大分RC 1月11日(火)の例会は、休会いたします。
- 中津中央RC 1月11日(火)の例会は、休会いたします。
- 湯布院RC 1月11日(火)の例会は、休会いたします。
- 大分中央RC 1月11日(火)の例会は、休会いたします。
- 1月18日(火)の例会は、時間・場所変更のため同日12:00~12:40 ホテル日航大分オアシスタワーにてMU受付いたします。
- 大分城西RC 1月12日(水)の例会は、休会いたします。
- 別府北RC 1月12日(水)の例会は、時間・場所変更のため同日12:30~13:30 別府市内RC合同事務所にてMU受付いたします。
- 大分東RC 1月13日(木)の例会は、休会いたします。
- 大分南RC 1月21日(金)の例会は、休会いたします。
- 別府RC 1月14日(金)の例会は、時間・場所変更のため同日12:30~13:30 両築別邸にてMU受付いたします。

5. 次週(1月13日)の例会予定

「年男年頭所感」 加藤兼司会員、児玉信浩会員、崎村篤史会員

於：ホテル別府パストラル

6. 今後の予定

1月20日 「職場例会」 於：別府大学
27日 職場奉仕委員長卓話

7. 本日の回覧

- ① 1月13日例会 出・欠席
- ② 1月20日職場例会 出・欠席
- ③ ガバナー月信1月号
- ④ クラブ宛年賀状

8. 本日の配布

- ① 週報No.2032

■ ニコボックス 委員長 立川 論暢

○羽田野徹会長・森 憲司幹事 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。本日の新年家族会が開催出来ます事に感謝致します。3口ずつ。

○竹内孝夫会員 新年3日にマージャンをおこない、中々でないと言われているマージャンの役満の“チーホー”をだしました。私の長いマージャン歴でも初めてです。今年は良い年になればと思います。川本君、河野君 ご祝儀ありがとうございます!! ちなみに“チーホー”の確率は33万回に1回みたいです。5口。

別府東ロータリークラブ 新年家族会 次第

令和4年1月6日(木) 於：ホテルサンバリーアネックス

- 18:30～ 「例会」
- 19:00～ 「新年家族会」
- 19:00 開会の挨拶 工藤 陽一 親睦委員長
 会長挨拶 羽田野 徹 会長
 乾杯 神田 剛 第26代会長
 ----- 歓 談 -----
- 19:30 余興
 ・ 檀上夏子さん LIVE
 ・ ビンゴゲーム大会
- 20:20 手に手つないで
 一本締め 塩見 安史 次期幹事
 閉会挨拶 工藤 陽一 親睦委員長



檀上夏子さんの
LIVE



会長・幹事・工藤会員と檀上会員家族



杉本会員家族と神田会員



榊田会員家族と笠木・竹内・梅津 各会員



瑞木会員家族と梅野・甲斐・中塚・工藤 各会員



二宮・長野・中村・西 各会員



河野・野本・塩見・川本・西林・崎村 各会員

謹んで初春のおよろこびを
申し上げます



ロータリーとは

ロータリーの誕生とその成長

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道德の欠如が目につくようになっていました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人3人と語って、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各地に生まれて、国境を超え、今では200以上の国と地域に広がり、クラブ数36,627、会員総数1,169,956人(2021年7月16日国際ロータリー公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは、1920(大正9)年10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に、世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しますが、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージ・ミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ数は2,223、会員数83,392人(2021年6月末現在)となっています。

2021 - 22 年度会長テーマ



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること；
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか